

BRÈVE

2017/06/02

RENAULT TREZOR, ÉLU PLUS BEAU CONCEPT-CAR AU CONCOURS D'ÉLÉGANCE DE VILLA D'ESTE

- **Renault TREZOR primé plus beau concept-car par le jury du prestigieux concours d'élégance de Villa d'Este en Italie.**
- **Renault TREZOR, un concept-car électrique qui incarne le style et les technologies des futurs modèles Renault.**

Villa d'Este (Italie), le 28 mai 2017 – Le Jury du concours d'élégance de Villa d'Este a remis le prix du plus beau concept-car de l'année à Laurens van den Acker, Directeur du Design Industriel du Groupe Renault. Après le prix du concept-car de l'année au Festival Automobile International à Paris et le prix du Geneva Car Design Awards décerné par les professionnels du design automobile, TREZOR ajoute un troisième prix à son palmarès.

Depuis 1929, le prestigieux concours d'élégance de Villa d'Este, prend place sur les rives du lac de Côme en Italie. Cet événement annuel rassemble les plus grands connaisseurs et collectionneurs automobiles du monde entier. L'automobile y est célébrée comme un objet d'art, intemporel et précieux.

Pour concourir dans la catégorie prototypes et concept-cars, TREZOR a dû répondre à des critères de sélection très stricts : présenter un design qualitatif, original et être un concept-car roulant. Avec son design qui porte le style des futurs modèles Renault et son mode de propulsion électrique alimenté par un moteur de Formula E développant 260 KW (350ch) pour un couple de 380 Nm, TREZOR remplit l'ensemble de ces critères.

Pour Stéphane Janin, Directeur du Design des concept-cars Renault, « *Ce prix témoigne de la considération de grands collectionneurs de voitures, qui placent l'automobile au rang d'œuvres d'art. Il est une reconnaissance du travail des designers qui ont contribué à ce beau projet.* »

En savoir plus : <https://group.renault.com/actualites/blog-renault/trezor-prix-du-concept-car-a-la-villa-deste/>